



Concierto de gala con motivo del 50 Aniversario del IIUNAM en la Sala Nezahualcoyotl del Centro Cultural Universitario

El regreso del periodo vacacional de verano se ha caracterizado por su intensidad en varios ámbitos de la vida de nuestro Instituto.

Durante los días 1 y 2 de agosto, según lo señala la normatividad universitaria, se llevó a cabo la elección del representante del II ante el Consejo Técnico de la Investigación Científica. Se recibió un total de 108 votos, cuya mayoría favoreció al doctor Servio Tulio Guillén Burguete, quien desempeñará las tareas de tan importante representación, a partir de septiembre, para el periodo 2006-2009. En nombre de la comunidad académica del Instituto y en el mío propio, agradezco al doctor Efraín Ovando Shelley por su dedicación y apoyo durante el periodo 2003 a 2006. Asimismo, felicito al doctor Guillén, con quien seguramente trabajaré de manera coordinada e intensa por el bien de nuestro Instituto.

El 9 de agosto, la Comisión de Transportes de la H Cámara de Diputados hizo un reconocimiento formal y público al Instituto de Ingeniería, tanto por su importante y ejemplar labor a lo largo de sus primeros 50 años, como por su participación en la construcción de los puentes Chiapas y San Cristóbal. En la reunión, los diputados señalaron la alta calidad y pertinencia de los estudios que realizamos en el Instituto. De manera destacada aprobaron un punto de acuerdo para recomendar a la Comisión entrante que destine recursos presupuestales dirigidos a modernizar la infraestructura del Instituto.

En este mes ha continuado el Programa Académico del 50 Aniversario, que contó con la presencia de los doctores Vernon L Snoeyink, Carmen García Jares y Roel Snieder, todos ellos con amplio reconocimiento internacional en sus áreas de especialidad. Sus conferencias y cursos fueron muy interesantes y reveladores del estado del conocimiento y la práctica en otros centros de investigación. Además, nuestros invitados destacaron por su sencillez personal.

Por otro lado, del 21 al 23 de agosto, el II participó en la coordinación de 26 entidades y dependencias de la UNAM que integran el Grupo Universitario del Agua, y que coorganizaron una primera reunión universitaria sobre el agua. Este evento servirá de antecedente al Primer Encuentro Universitario del Agua por celebrarse a fines de septiembre.

Finalmente, y de manera muy relevante por sus varias implicaciones, más de 2 100 colegas y amigos del Instituto nos honraron con su presencia en la Sala Nezahualcóyotl, del Centro Cultural Universitario, lugar que enmarcó el concierto de gala con motivo del 50 Aniversario del II UNAM. El estreno en México de la cantata escénica *Atlántida*, obra última de Manuel de Falla, fue disfrutado por nuestros distinguidos invitados entre los que destacaron académicos y directivos de la UNAM, funcionarios gubernamentales y del sector educativo, así como miembros de los sectores público y social. Momento de singular emoción fue escuchar el Himno Nacional y las tradicionales Mañanitas.

De nuevo, en nombre de la comunidad del II, agradezco a la Coordinación de Difusión Cultural de la UNAM; a la Academia de Música del Palacio de Minería; y a nuestros patrocinadores —Comisión Nacional de Vivienda, Comisión Federal de Electricidad, Comisión Nacional del Agua, Grupo ICA, Instituto Mexicano del Cemento y del Concreto, Petróleos Mexicanos y Secretaría de Comunicaciones y Transportes—, instituciones amigas que han apoyado de manera destacada las celebraciones del 50 aniversario.

Sergio M Alcocer Martínez de Castro